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НОВОСТИ СОБЫТИЕ

«Материнские»
миллионы

С начала июля отделение Пенсионного фонда по Челя�
бинской области перечислило почти 146 миллионов «ма�
теринских рублей» по заявлениям родителей, чьим детям�
«капиталистам» уже исполнилось три года. Только 689 ты�
сяч рублей были предназначены для оплаты образова�
тельных услуг старших братьев и сестёр и поступили на
счета вузов и колледжей. Остальные деньги помогли ре�
шить жилищный вопрос для 456 семей. Причём большин�
ство из них поступили на лицевые счета продавцов квар�
тир и частных домов.

Подобные крупные транши Пенсионного фонда теперь бу�
дут поступать в регион с завидной регулярностью, ведь вместе
с малышами, попавшими в Программу государственной под�
держки семей с детьми, растут и заботы их родителей. Спра�
виться с ними помогает материнский капитал. Южноуральцы
заранее планируют, как лучше им распорядиться.

Как показывает начатая практика, родители трёхлеток пред�
почитают за счёт материнского семейного капитала (МСК) улуч�
шать жилищные условия. С начала года на это направление
перечислено более 200 млн. рублей по заявлениям 656 семей.
Для сравнения, во втором полугодии 2009 года такие заявле�
ния поступили всего от 9 семей. Большой рост объяснить мож�
но тем, что постоянно расширяется возможность использова�
ния материнского капитала на жилищные нужды.

Недавно Государственная дума приняла во втором чтении
поправки к закону «О мерах государственной поддержки семей,
имеющих детей». В частности, предлагается использовать
средства МСК на строительство и реконструкцию жилья свои�
ми силами, без привлечения строительных фирм и подрядных
организаций. Также Госдума намерена продлить срок получе�
ния единовременной выплаты в размере 12 тысяч рублей.

По�прежнему южноуральцы охотно берут кредиты на при�
обретение и строительство жилья, рассчитывая часть долга
погасить из «государственного кошелька» (в этом случае не
обязательно дожидаться трёхлетия ребёнка). На погашение
жилищных кредитов подано 4 635 заявлений на сумму почти 1,5
млн. рублей. При этом 3 170 семей уже частично или полнос�
тью погасили материнским капиталом кредиты на общую сум�
му 994 млн. рублей.

Восемь семей перевели 834 500 рублей на накопительную
часть будущей пенсии мамы. А на оплату учёбы студентов на�
правили деньги всего 32 родителя.

Пуск на Магнитке
Понятно, главной празднич�

ной площадкой стал Магнито�
горск. И, естественно, глава ре�
гиона Михаил Юревич не смог не
посетить градообразующее
предприятие – Магнитогорский
металлургический комбинат, на�
чав со строительной площадки
крупнейшего инвестиционного
проекта – стана «2000». Затем,
совместно с председателем Со�
вета директоров ОАО «ММК»,
депутатом Законодательного
Собрания Челябинской области
Виктором Рашниковым, он запу�
стил агрегат поперечной резки.

� На сегодняшний день ММК
полностью перевооружён с точ�
ки зрения технологии, создано
высококонкурентное производ�
ство, изменились условия труда
для людей. Такие изменения
очень важны для Магнитогорска
и для всей Челябинской облас�
ти, потому что это работа, зарп�
лата, налоги, жизнь города и
предприятия. К сожалению, в
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Челябинскую область не зря образно называют
«стальным сердцем России», ведь львиную
долю металлов на общероссийский рынок
дают именно южноуральцы. И речь, конечно, не
только о стали, но и о других видах
металлургии — от чёрного проката до цветмета
и драгоценных металлов. Потому День
металлурга, широко отмечавшийся на 15�ти
территориях, безо всяких преувеличений
можно назвать главным областным
профессиональным праздником.

После этого на цент�
ральной городской площади
Михаил Юревич поздравил
магнитогорцев ещё и с
Днём города, поговорил с
его жителями, ветеранами.

Новый ковш ЧМК
В канун Дня металлургов

на Челябинском металлур�
гическом комбинате прошёл
горячий пуск комплекса вне�
печной обработки стали –
агрегата «ковш�печь» № 2 и
вакууматора, строительство
которого реализовано в
рамках реконструкции элек�
тросталеплавильного цеха
№ 6. Новое оборудование
позволит увеличить мощ�
ность производства непре�
рывного литья стали до 1
миллиона 200 тонн в год,
расширить марочное и про�
фильное производство.
Стоимость проекта состави�
ла три миллиарда рублей,
более двух миллиардов уже
освоено.

ведущими европейскими про�
изводителями.

От имени депутатов Зак�
собрания и ЧРО ВПП «Единая
Россия» с Днём металлургов и
запуском нового оборудова�
ние работников «Мечела» по�

листы, которые своим трудом
обеспечивают конкурентоспо�
собность нашей экономики.

Губернатор Михаил Юре�
вич, поздравляя металлургов
«Мечела» с двойным праздни�
ком, отметил, что предприя�
тие не отстаёт от мировых тен�
денций, уделяет большое вни�
мание техническому перевоо�
ружению.

Лучшие из лучших сотруд�

90�е годы многие заводы были
потеряны безвозвратно. А неко�
торые предприятия не нашли
крепкого инвестора и находятся
в плачевном состоянии, � отме�
тил губернатор.

После производственных
площадок ОАО «ММК» Михаил
Юревич отправился на празд�
ничные мероприятия. Офици�
альная часть Дня металлурга
прошла на Ледовой арене «Ме�
таллург», где работников ком�
бината и его дочерних обществ
наградили государственными
наградами, указ о присвоении
которых подписал президент
РФ Дмитрий Медведев, Почёт�
ными грамотами и Благодарно�
стями губернатора Челябинс�
кой области.

На торжественном за�
пуске современного обору�
дования присутствовали гу�
бернатор Михаил Юревич и
председатель Законода�
тельного Собрания Челя�
бинской области Владимир
Мякуш, другие гости и ино�
странные партнёры.

Демонстрируя новое
производство, начальник
электросталеплавильного
цеха № 6 Сергей Фомченко
рассказал, что до пуска аг�
регата мощность цеха со�
ставляла 800 тысяч тонн в
год, сейчас же эта цифра
будет увеличена в разы.

С запуском современно�
го производства перед це�
хом серьёзно встал кадро�

вый вопрос. Часть работников
завод направлял на курсы по�
вышения квалификации в Ки�
тай и Италию, кроме того, до�
полнительно было принято по�
чти 50 новых сотрудников.

По словам Сергея Михай�

ловича, модернизация цеха
скажется не только на повы�
шении объёмов производ�
ства, но и на качестве стали,
которая, кстати, на сегодняш�
нем рынке пользуется боль�
шим спросом.

� По набору и характерис�
тикам агрегатов комплекс
ЭСПЦ�6 не будет уступать луч�
шим мировым предприятиям,
производящим нержавеющие
стали, � заметил Сергей Фом�
ченко. � новое оборудование
позволит не только получать
продукцию лучшего качества,
но и при реконструкции про�
катного передела увеличить
выпуск листа и рулонов из кор�
розионностойких марок стали,
по качеству конкурирующих с

ников «Мечела», участвовав�
ших в модернизации цеха,
были награждены Благодар�
ственными письмами Законо�
дательного Собрания Челя�
бинской области, губернато�
ра, администрации Челябинс�
ка. Также благодарность была
выражена от имени высшего
руководства Металлургичес�
кого комбината.

Воздух Карабаша
Для Карабаша в 2010 году

День металлурга стал по�на�
стоящему замечательным:
100�летие отметило градооб�
разующее предприятие —
ЗАО «Карабашмедь». А совсем
недавно 185 лет исполнилось
городу Карабашу.

Поздравить горожан с
тройным праздником приехал
губернатор Челябинской об�
ласти, член Челябинского ре�
гионального политсовета
партии «Единая Россия» Миха�
ил Юревич. До того, как по�
явиться на праздничной сце�
не, Михаил Валерьевич объе�
хал город и побывал в только
что построенном храме в
честь святителя Иоанна Зла�
тоуста. Этот храм станет пер�
вым полноценным приходом в
Карабаше. Его освящение на�
мечено на осень. Глава регио�
на внёс свой вклад в облаго�
раживание храма, посадив
возле него берёзу.

� Очевидно, что в после�
дние годы для Карабаша вы�
делялось недостаточно денег.
Город нуждается в благоуст�
ройстве. Новая церковь, ко�
нечно, красивая, но нормаль�
ных дорог практически нет.
Областной бюджет и партия
«Единая Россия» не оставят
город в таком состоянии, � от�
метил губернатор.

В этот день своих избира�
телей поздравил и депутат За�
конодательного Собрания Че�
лябинской области, замести�
тель секретаря политсовета
ЧРО партии «Единая Россия»
Сергей Козлов.

� В этот праздничный день
я хочу пожелать всем вам
крепкого здоровья, счастья,
успехов в труде. Можно с уве�
ренностью сказать, что Кара�
баш и его жители достойны
лучшей жизни. Вместе мы
многое сделали, но ещё боль�
ше нам предстоит сделать.
Карабаш попал в федераль�
ную программу для моногоро�

здравил Владимир Мякуш.
� Речь о модернизации

российской экономики идёт
на самом высоком уровне, на
южноуральских предприятиях
и заводах этот принцип реали�
зуется в полной мере, � отме�
тил Владимир Викторович. �
Об этом говорит и ввод совре�
менного оборудования. Руко�
водство «Мечела» проводит
грамотную политику управле�
ния предприятием, которая
служит своего рода образцом
того, как надо вести вперёд
огромный корабль металлур�
гии. Главным богатством на�
шего края всегда были люди,
и мы гордимся тем, что на на�
ших предприятиях работают
квалифицированные специа�

дов, инициированную партией
«Единая Россия», и со следу�
ющего года начнётся финан�
сирование ряда социальных
объектов. Задача ближайших
лет в том, чтобы благоустро�
ить город и сделать его удоб�
ным для жизни людей, � сказал
Сергей Викторович.

Карабашские единороссы
приняли активное участие в
праздничных мероприятиях.

Уже с утра в центре города на
Аллее ветеранов по инициати�
ве местного отделения партии
состоялись мероприятия для
детей: игры, спортивные со�
стязания с призами, катание
на аттракционах. Кроме того,
члены «Единой России» и ре�
бята из отряда «Единороссик»
устроили торжественную
встречу губернатора.

� Сегодня мы видим, как
много людей поддерживают
наше общее стремление сде�
лать Карабаш благополучным
городом, � говорит секретарь
местного политсовета партии
«Единая Россия», заместитель
главы городского округа по
социальным вопросам Анто�
нина Кожевникова, � Теперь и
губернатор области не остал�
ся равнодушным, увидев су�
ществующие проблемы. Сей�
час больше становится наша
ответственность за будущее.
А к выборам в Законодатель�
ное Собрание мы должны ещё
более сплотиться, чтобы у
руля власти встали неравно�
душные люди, умеющие рабо�
тать и делать реальные, нуж�
ные дела.

Золото Пласта
165 лет золотодобычи на

Кочкаре и День металлурга, 70
лет родному Пласту — целый
букет ярких дат! Торжества та�
кого размаха не помнят даже
старожилы.

На главной площади горо�
да состоялось торжественное
открытие Аллеи Героев, увеко�
вечившей имена пластовчан �
восьми Героев Советского Со�
юза и трёх полных кавалеров
Ордена Славы. Город метал�
лургов и шахтёров отправил на
фронт в годы Великой Отече�
ственной более четырёх тысяч
своих сынов и дочерей. Боль�
шинство из них не вернулось.

Право разрезать красную
ленточку предоставлено од�
ному из героев Аллеи — пол�
ному кавалеру Орденов Славы
Михаилу Николаевичу Кашину,
рядом с ним – первый замес�
титель председателя Законо�
дательного Собрания Челя�
бинской области Юрий Карли�
канов, его коллега�депутат
Константин Струков, глава
района Александр Неклюдов,
почётные люди района. Это
событие многие встретили со
слезами на глазах.

Окончание на стр. 2

5,2 миллиона рублей
– за 10 дней!

С 1 по 11 июля задолженность по заработной плате
на предприятиях Челябинской области сократилась на
5,2 млн. рублей и по данным Челябинскстата составила
10,4 млн. рублей.

Сегодня только девять предприятий области имеют задол�
женность по зарплате перед 596 работниками.

Полностью отсутствует задолженность в 36 муниципаль�
ных образованиях и из�за недофинансирования из бюджетов
всех уровней.

Более чем по 2 млн. рублей своим работникам должны
предприятия Озёрска и Троицка. Свыше 1 млн. рублей при�
сутствует задолженность в Златоусте и Усть�Катаве, в Ашин�
ском и Саткинском муниципальных районах. 100 тысяч руб�
лей задолжали предприятия Брединского муниципального
района.

Ситуация с погашением задолженности по заработной
плате находится на особом  контроле у губернатора Челябин�
ской области М.В. Юревича, который лично требует с руково�
дителей предприятий�должников и глав муниципалитетов
полной её ликвидации.

Убрать барьеры
В Волгограде на заседании правительственной ко�

миссии по вопросам регионального развития под пред�
седательством премьер�министра страны Владимир Пу�
тина рассматривался вопрос преодоления администра�
тивных барьеров в строительной отрасли.

Губернатор Михаил Юревич доложил о ситуации в Челя�
бинской области, а также озвучил дополнения в федераль�
ный план мероприятий по оптимизации государственных ус�
луг в градостроительной сфере. Он предложил проходить эк�
спертизу и получать разрешения на строительство парал�
лельно. «К примеру, после получения заключений экспертов
на конструктив и сети объекта надо дать застройщику воз�
можность получать разрешение на строительство. При этом
одновременно проходит полный цикл экспертизы», � подчер�
кнул Юревич.

По мнению главы региона, часть полномочий по регули�
рованию негосударственной экспертизы проектной докумен�
тации можно передать на региональный уровень. В частно�
сти, определять на местах хотя бы перечень объектов, кото�
рые подлежат такой экспертизе.

Губернатор также убеждён в необходимости введения ме�
ханизма, который бы позволял устранять внутренние несоот�
ветствия технических регламентов, принимаемых различны�
ми органами, такими, как Росприроднадзор, Роспотребнад�
зор и МЧС. «Сегодня нередко возникает ситуация, когда со�
блюдение требований техрегламента о пожарной безопасно�
сти прямо противоречит действующим СНИПам», � отметил
глава региона.

Михаил Юревич предложил пересмотреть функции само�
регулирующих организаций. «Существенно расширена роль
саморегулирующих организаций. Для вступления в них стро�
ительных организаций установлена достаточно высокая план�
ка. Было бы полезно дифференцировать этот подход. Напри�
мер, исходить из объёмов работ за обозначенный период.
Либо перейти к практике выдачи патентов для предприятий с
небольшим оборотом», � уточнил он.

Все предложения губернатора обобщены и направлены в
установленном порядке в Правительство России.
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ГОРЯЧАЯ ТЕМА: СЕЛО СОБЫТИЕ

Главный праздник
«стального сердца»

И солома пригодилась!
В Челябинской области режим чрезвычайной ситуации в связи с засу�

хой объявлен в двадцати сельскохозяйственных районах. Таким образом,
только один район – Нязепетровский – не стал вводить у себя режим ЧС.
Несмотря на то, что по всей области в последние дни прошли хорошие
дожди, площадь повреждённых засухой посевов сегодня составляет 832
тысячи гектаров, это 42 % от общей площади посевов.

Большую часть повреждённых посевов – 718 тыс. га – составляют зерновые и
зернобобовые культуры (49 % от всей площади зерновых). По предварительным
данным, затраты на посев погибших культур оцениваются в 2,5 миллиарда руб�
лей, ущерб от недобора зерна может превысить 8 миллиардов рублей. Подсчёт
убытков продолжается, районы завершают оформление документов на списа�
ние посевов.

� На развитие сельскохозяйственного
производства в 2010 году запланировано
выделить 2,02 млрд. рублей, � рассказы�
вает председатель Законодательного Со�
брания Челябинской области Владимир
Мякуш. � Из них 160,3 млн. рублей – на
поддержку растениеводства и земледе�
лия; 333,4 млн. рублей – на поддержку жи�
вотноводства; 1,35 млрд. рублей– на пре�
доставление субсидий на возмещение ча�

сти затрат на уплату процентов по кредитам (займам) сельскохозяйственным
товаропроизводителям; 92,6 млн. рублей – на улучшение жилищных условий
граждан, проживающих в сельской местности, а также молодых семей и моло�
дых специалистов на селе; 81,3 млн. рублей � на улучшение общих условий фун�
кционирования сельского хозяйства. Это — приличные деньги.

Чрезвычайная ситуация на селе диктует чрезвычайные меры. Председателем
Правительства страны В.В. Путиным поставлена задача сохранения поголовья
скота, надо заготовить достаточное количество кормов. Для помощи селянам в
этих условиях органами государственной власти уже выделено 144 млн. рублей
на поддержку животноводства. Эти деньги планируется распределить в расчёте
на 1 кг реализованного молока. Также в ближайшее время из резервного фонда
областного бюджета будут предоставлены субсидии в размере 300 млн. рублей
животноводческим и растениеводческим хозяйствам на заготовку кормов и при�
обретение фуража.

� В Правительство РФ направлена заявка на выделение из федерального бюд�
жета 4 млрд. рублей, � продолжает В.В. Мякуш. � Эти деньги мы планируем дать
селянам на беспроцентной основе. Кроме того направлена заявка на приобре�
тение 380 тыс. тонн фуражного зерна для животноводческих хозяйств и птице�
фабрик.

Надо заметить, что уже начата работа по продлению сроков погашения пла�
тежей по кредитам от 1 до 3 лет без дополнительной финансовой нагрузки. (Эти
кредиты выдавались на приобретение сельскохозяйственной техники, специа�
лизированного транспорта, оборудования и спецтехники, на строительство, ре�
конструкцию и модернизацию животноводческих комплексов (ферм)). Проводит�
ся подготовительная работа по продлению договоров лизинга до 3 лет.

Первоочередные меры, которые сегодня предпринимаются в хозяйствах, –
это сохранение маточного поголовья и поддержание продуктивности крупного
рогатого скота. Основная задача – заготовка необходимого объёма кормов.

По состоянию на 19 июля в целом по области отмечается недобор 120 тыс.
тонн сена и 440 тыс. тонн сенажа. Также необходимо заготовить 170 тыс. тонн
соломы и 140 тыс. тонн силоса, – эти виды кормов крестьяне начнут заготавли�
вать в начале августа, когда подойдёт срок начала массовой уборки. Кроме это�
го, для содержания крупного рогатого скота необходимо приобрести ещё 250
тысяч тонн фуражного зерна, столько же потребуется южноуральским птицефаб�
рикам и свиноводческим предприятиям.

Зерно будет закуплено в государственном интервенционном фонде, при этом
133 тысячи тонн хозяйства могут закупить в области – столько хранится интер�
венционного зерна на южноуральских элеваторах. Остальной объём можно бу�
дет приобрести в ближайших регионах: Курганской, Свердловской, Тюменской
областях, чтобы снизить издержки на транспортировку.

По прогнозам областного минсельхоза, максимальный объём кормов, кото�
рый южноуральским аграриям удастся обеспечить, составит около 16 центне�
ров кормовых единиц на условную голову скота при необходимом количестве 25
ц к.е. Остальное придётся приобретать на стороне, а это скажется на их стоимо�
сти.

Подводя итог совещанию, министр сельского хозяйства РФ Елена Скрынник
поставила задачу приложить все усилия по обеспечению кормами и сохранению
поголовья скота, обеспечению уровня продуктивности, предусмотренного госу�
дарственной программой развития животноводства.

Министр заострила внимание на возможности проведения вторых укосов за
счёт летних посевов, организации заготовки соломы в период уборки зерновых
с использованием современных технологий по её консервированию и обогаще�
нию питательными веществами, а также заготовки кормов силами механизиро�
ванных отрядов внутри регионов и за пределами областей, передаче скота на
содержание другим хозяйствам, наименее пострадавшим от засухи. Елена
Скрынник также попросила регионы в ближайшее время передать в минсельхоз
России документы на бюджетное кредитование, после чего заявки будут пере�
даны в министерство финансов, где на эти цели уже зарезервировано 40 млрд.
рублей.

Всего в России пострадало от засухи 17 регионов, площадь загубленных по�
севов превысила 9,6 млн. га. Так, в Самарской области списано 660 тыс. га, пред�
варительная сумма ущерба составила 1,7 млрд. руб., в Оренбургской области �
1,7 млн. га, ущерб составил более 7 млрд. рублей, Башкортостан потерял 1,4
млн. га – 13,2 млрд. руб. в денежном выражении.

Галина МАРКИНА

Застраховать урожай!
Губернатор Михаил Юревич принял участие в заседании Президиума

Правительства РФ под председательством Владимира Путина, на кото�
ром доложил о положении дел в хозяйствах Челябинской области и обра�
тился с просьбой о пролонгации инвестиционных и краткосрочных креди�
тов, а также новом кредите из федерального бюджета на сумму 4 млрд.
рублей.

Михаил Юревич сообщил главам муниципалитетов, что федеральная поддер�
жка будет оказываться только тем хозяйствам, где урожай был застрахован. Он
поручил главам сельскохозяйственных районов уже сейчас заняться оформле�
нием страховки на будущий год. «Учитывая соответствующее финансирование
на внесение страховых взносов из федерального и областного бюджетов, а так�
же средства самих крестьян, в будущем году удастся застраховать от 800 тысяч
до 1 млн. гектар угодий. Главная задача – обезопасить юг Челябинской области,
где много посевных площадей», � заявил губернатор.

Ещё одно важное условие получения госпомощи – наличие у руководителей
хозяйств всех необходимых правоустанавливающих документов на землю и раз�
решений на ведение работ. Губернатор дал поручение всем главам сельских тер�
риторий – в кратчайшие сроки навести порядок в этой сфере.

В этом году областными властями уже принято решение о выделении 300 млн.
рублей безвозмездных субсидий на помощь хозяйствам, пострадавшим от засу�
хи. «Несмотря на то, что в последние дни на Южном Урале прошли дожди, поло�
жение уже не поправить. Разве что сена получится заготовить побольше. Сред�
ства пойдут на поддержание маточного стада – эта задача названа приоритет�
ной. Пока у нас нет окончательного решения по сумме компенсации из феде�
рального бюджета за убытки в растениеводстве. Безусловно, сельхозтовароп�
роизводители понесут в этом году большие потери, но федеральные и област�
ные власти помогут удержаться им на плаву», � подчеркнул Юревич.

В целом, режим чрезвычайной ситуации в настоящее время введён в 13 рай�
онах области. Общая площадь загубленных жарой посевов оценивается в 746
тысяч гектаров, причем большая часть из них – 600 тыс. га – приходится на долю
зерновых и бобовых. Предварительно ущерб от стихии составит около 8 млрд.
рублей. Министерство сельского хозяйства совместно с аграриями ищет пути
смягчения последствий засухи. Так, в ряде районов уже высажено 4 тысяч гекта�
ров травы, которая пригодна на корм скоту. До конца июля таким образом будет
засеяно 30 тысяч гектаров, что даст 100 тысяч тонн зелёной кормовой массы.

Но есть в предстоящей избиратель�
ной кампании своя особенность: список
политических партий будет состоять из
двух частей: общерегиональной и тер�
риториальной.

Общерегиональная часть будет
включать фамилии не более трёх пред�
ставителей политической партии и тер�
риториальной группы. Каждая терри�
ториальная группа будет соответ�
ствовать территориям одномандат�
ных округов, то есть избиратели бу�
дут иметь фактически двух предста�
вителей в Законодательном Собра�
нии. По мнению областного избирко�
ма, такая система — более понятна
населению, поскольку люди отдают
свои голоса за конкретного человека,
с которого можно будет спросить за
выполнение наказов избирателей.

Как рассказала секретарь избира�
тельной комиссии Челябинской обла�
сти Ирина Глуздань, каждый южно�
уралец, придя на избирательный уча�
сток, получит два бюллетеня. В одном
избирательном бюллетене предсто�
ит проголосовать за кандидата, выд�
винутого по одномандатному избира�
тельному округу, в другом � проголо�
совать за партию. При этом, в изби�
рательном бюллетене будут указаны

Выборы по%новому
10 октября южноуральцы выберут новую законодательную власть. Как и
прежде, депутатский корпус Законодательного Собрания Челябинской области
будет сформирован из 60 парламентариев, а сами выборы пройдут по
смешанной системе: 30 кандидатов будут избраны по одномандатным округам
и 30 — по партийным спискам.

фамилии трёх представителей общере�
гиональной части списка политической
партии и фамилии первых трёх претен�
дентов, которые будут представлять ин�
тересы избирателей своего округа в об�
ластном парламенте. Кроме того, канди�
дат может быть выдвинут политической
партией как в составе списка кандида�

тов, так и по одноман�
датному избиратель�
ному округу. В случае
его победы в одно�
мандатном округе, в
списке политической
партии мандат передаётся следующему
по списку кандидату.

� В соответствии с законом «О вы�
борах депутатов Законодательного
Собрания Челябинской области», по�
литические партии могут сформиро�
вать не более 30 территориальных
групп и не менее 16, � прокомменти�
ровала Ирина Николаевна. � Если
раньше избиратели голосовали за
партию и депутатские мандаты авто�
матически получали кандидаты из об�
щего партийного списка, то теперь
будет происходить борьба между тер�
риториями: какая наберёт большее
количество голосов, та и получит де�
путатские мандаты.

Политические партии, преодолев�
шие пятипроцентный барьер, но не на�
бравшие семи процентов голосов из�
бирателей, получат по одному депутат�
скому мандату. Оставшиеся депутатс�
кие мандаты будут распределяться
между партиями, получившими более
семи процентов голосов избирателей.

� Депутатские мандаты,
полученные региональным
списком кандидатов, в пер�
вую очередь переходят к кан�
дидатам, включённым в об�
щерегиональную часть. Если
указанные кандидаты отка�
жутся от депутатских манда�
тов, руководящий орган по�
литической партии опреде�
ляет, какой территориальной
группе передаётся вакант�
ный депутатский мандат, �
рассказала Ирина Николаев�
на. � Нераспределённые де�
путатские мандаты перехо�
дят к кандидатам, включён�

ным в территориальные группы, в соот�
ветствии с методикой распределения
депутатских мандатов. Если все канди�
даты в территориальной группе откажут�
ся от мандатов, то депутатский мандат
передаётся другой территориальной
группе, предложенной руководством по�
литической партии.

Кстати, в случае досрочного прекра�
щения полномочий депутата Законода�
тельного Собрания уже в ходе работы,
партийное руководство также вправе
решить, какой территориальной группе
передать мандат выбывшего депутата.

Ко всему прочему, избирателям и
избирательным комиссиям придётся
освоить электронное голосование.
Предполагается, что сто избирательных
участков Челябинска будут оборудованы
электронными комплексами обработки
избирательных бюллетеней (КОИБ). По�
лучив бюллетень, избиратель должен
будет поставить в нём отметку и напра�
вить его для обработки в КОИБ.

Элина МОЛОТОВА

Окончание, начало на стр. 1
Потом на городском стадионе

«Труд» открылось общее торжество. Во
главе парада трудовых коллективов,
конечно, «золотые металлурги» из
«Южуралзолота». Их руководитель
Константин Струков говорит: «Все мо�
дернизационные шаги на предприятии
— это веление времени, но даже самые
смелые решения  просчитаны и обо�
снованы. Работа на градообразующем
предприятии накладывает особую от�
ветственность. От неё зависит не толь�
ко судьба коллектива, но и всего райо�
на, его настоящее и будущее».

Горожан и золотодобытчиков тепло
поздравил Юрий Карликанов. Он отме�
тил, что Пластовский район уникален
своей неповторимой историей, но глав�
ное золото города — это люди, которые
своим трудом вносят бесценный вклад
в экономику своей территории, регио�
на и страны. В свою очередь и власти
региона, законодатели стараются сде�
лать всё для улучшения жизни южно�
уральцев. На это нацелены законотвор�
ческие инициативы областного парла�
мента и партийные проекты «Единой
России», в том числе такие, как «Доро�
ги России», «Качество жизни (здоро�
вье)», «Чистая вода». Работа по улучше�
нию качества жизни южноуральцев бу�
дет продолжаться. А пока Юрий Раифо�
вич вручил пластовчанам Почётные
грамоты и Благодарственные письма от
областного парламента.

Представитель министерства про�
мышленности, начальник отдела граж�
данской промышленности Сергей Чер�
нец зачитал пластовчанам поздрави�
тельный адрес от имени губернатора
области Михаила Юревича. Глава реги�
она отметил особую роль золотодо�
бытчиков в жизни региона и пожелал
пластовчанам успехов в делах, крепко�
го здоровья, счастья и благополучия.
Посланцы губернатора тоже приехали
не с пустыми руками.

 Праздничная программа дня была
насыщенной. Презентации предприя�
тий и сельских поселений, выставка
цветов, соревнования по шахматам и

настольному теннису, разнообразные
детские и молодёжные конкурсы, пёс�
шоу с участием четвероногих друзей,
развлекательная программа «На вира�
жах», концерт молодых исполнителей
— каждый смог получить полноценный
заряд положительных эмоций.

ЧТПЗ на высоте
Челябинский трубопрокатный за�

вод отметил День металлурга с разма�
хом. Начался праздник с необычной
акции — все желающие смогли побы�
вать на экскурсии в новом новом со�
временном трубоэлектросварочном
цехе «Высота 239». Гости завода, сре�
ди которых были первые лица города
и области, по достоинству оценили
масштабы нового цеха: 15 футбольных
полей, своими глазами увидели супер�
современное оборудование основных
цеховых участков.

ВЫБОРЫ 10.10.10

Строительство нового цеха нача�
лось два года назад. Стоимость проек�
та оценивается в 21 миллиард рублей.
По словам руководства группы ЧТПЗ,
проект позволит компании выйти на
новый уровень производственных воз�
можностей, предоставит более тысячи
новых рабочих мест, обеспечит допол�
нительные налоговые поступления в
бюджеты всех уровней.

Кстати, с учётом запуска новейше�
го оборудования, набор новых кадров
на предприятие был открыт уже с фев�
раля этого года. Несколько десятков
рабочих, задействованных в проекте,
прошли стажировку на предприятиях
Германии и США.

Продукция нового цеха будет соот�
ветствовать современным технологи�

ям, которые требуются в условиях ус�
ложнения добычи и транспортировки
нефти и газа: районах шельфовых раз�
работок, сейсмически активных зонах,
вечной мерзлоте, труднодоступной
местности, прокладке подводных и
морских трубопроводов.

Новое производство предусматри�
вает две технологические линии: одну
� для производства труб длиной 18 м.
с толщиной стенки до 38 мм., вторую �
12 м. с толщиной стенки до 48 мм.
Мощности «Высоты 239» включают
участки пошаговой формовки, сварки,
отделки, внутреннего и наружного ан�
тикоррозионных покрытий. Оборудо�
вание цеха разработано с учётом пос�
ледних инновационных достижений,
которые позволят выпускать трубы
большого диаметра высочайшего
уровня. Поставщик металла для ново�
го цеха ЧТПЗ — Магнитогорский ме�
таллургический комбинат, продукция
«Стана�5000».

До конца 2010 года цехом «Высота
239» планируется выпустить около
50 000 тонн трубной продукции.

С запуском нового цеха и профес�
сиональным праздником металлургов
работников ЧТПЗ поздравил первый
вице�спикер областного парламента,
первый заместитель секретаря Челя�
бинского регионального отделения
партии «Единая Россия» Юрий Карли�
канов, который отметил, что металлур�
гия — основная отрасль нашего реги�
она, и во многом именно благодаря
профессионализму южноуральских
металлургов Челябинская область мо�
жет похвастаться конкурентоспособ�
ной экономикой, высоким качеством
продукции, а следовательно, её боль�
шой популярностью не только в нашей
стране, но и за рубежом.

Кроме того с праздником работни�
ков ЧТПЗ поздравили глава Ленинско�
го района Вячеслав Истомин, глава го�
рода Челябинск Станислав Мошаров.

Процветания и благополучия поже�
лали коллегам сенатор Совета Феде�
рации, сопредседатель Фонда разви�
тия трубной промышленности Андрей
Комаров и председатель Совета ди�
ректоров ОАО «Челябинский трубо�
прокатный завод», депутат Законода�
тельного Собрания Челябинской обла�
сти Александр Фёдоров. Ждём В.В.
Путина.

Ирина ЯББАРОВА,
Елизавета ВОРОБЬЁВА,
Римма ГАЛИМХАНОВА,

Яков САМОЙЛОВ
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НАМ ПИШУТМОЛОДЁЖНЫЙ ПАРЛАМЕНТ

НАЦПРОЕКТ: СЕЛО

Встретиться со своими юными кол�
легами пришёл председатель Заксобра�
ния Владимир Мякуш.

� Сегодня вы проводите ежегодное
июльское заседание, оно отличается от
других: ровно четыре года назад в этот
день была организована молодёжная
палата. За это время вы доказали свою
состоятельность, справились со своей
основной задачей, а она у вас одна —
вовлечь молодёжь с общественно�поли�
тическую жизнь, тем самым подготовив
к будущей карьере, помочь стать дос�
тойным будущим нашего родного края.
Многое изменилось в молодёжном дви�
жении: появилось больше возможнос�
тей реализовать свои способности, та�
ланты на благо земляков. Мы надеемся
на вас, ждём подкрепления на уровне
власти, бизнеса. У вас много идей, ко�
торые нужно реализовывать в Челябин�
ской области. Я от души благодарю вас
за то, что вы делаете, � сказал Владимир
Викторович. � Сегодня многие молодые
люди завидуют вам, ведь вы — это мо�
лодёжная элита области. Помните, что
это — не только гордость, но и большая
ответственность. Двойную меры ответ�
ственности вы должны применять по от�
ношению к себе. Хорошо идёт подбор
кадров в молодёжную палату: за четыре
года среди вас не оказалось ни одного
случайного человека. Принимайте са�
мое активное участие в выборах в Зако�
нодательное Собрание 10 октября 2010
года. Жаль, что никого из вас нет среди
кандидатов, но у вас всё ещё впереди.
Молодёжная палата — это ступенька в
вашей карьере.

Действительно, за всё время суще�
ствования Общественной молодёжной
палаты было сделано многое. Насыщен�
ным стал период с июля 2009 по июль
2010 года. Деятельность молодых пар�
ламентариев шла по четырём направле�
ниям: развитие молодёжных инициатив,
социальная политика, развитие моло�
дёжного парламентаризма и самоуправ�
ления и правовая поддержка молодёжи.

Силами участников палаты состоя�
лись круглые столы по обсуждению ста�
тьи президента России Дмитрия Медве�
дева «Россия, вперёд!», по проблеме
трудоустройства молодёжи, переписи
населения, по распространению экстре�
мизма в молодёжной среде и по пробле�
мам людей с ограниченными возможно�
стями.

В этом году палата нашла новых со�
юзников: были подписаны соглашения о
сотрудничестве с областной Молодёж�
ной избирательной комиссией, Моло�
дёжной палатой при Челябинской город�
ской думе, региональным штабом ОО

Ставка на юную элиту
Итоги прошедшего парламентского года и направления работы
на предстоящий, состав руководящих органов и планы на лето
— вот главные темы очередного заседания Общественной
молодёжной палаты при Законодательном Собрании
Челябинской области.

«Молодая Гвардия
«Единой России», Ас�
социацией молодых
инвалидов и челябинс�
ким городским клубом
инвалидов�колясочни�
ков «Стимул». В соста�
ве молодёжной палаты
появились люди с огра�
ниченными возможно�

стями. Для привлечения внимания к про�
блемам подобных людей состоялась ак�
ция «Доступная среда».

Подготовлен ряд законотворческих
инициатив: проекты законов и поправок
в законы Челябинской области «Об
обеспечении беспрепятственного дос�
тупа инвалидов и других маломобильных
групп населения к информации, объек�
там социальной, транспортной и инже�
нерной инфраструктур», «Об админист�
ративной ответственности за наруше�
ние тишины и покоя граждан в ночное
время», «Об административных право�
нарушениях», «О соблюдении обще�
ственного порядка», «Об установлении
квоты для приёма на работу инвалидов»,
а также разработано положение о «Цен�
тре по развитию волонтёрского движе�

ния». Установлен общественный конт�
роль за противодействием распростра�
нению отдельных видов курительных
смесей, содержащих наркотические ве�
щества.

Немалое внимание уделено было
патриотическому воспитанию: проведе�
на акция «Свеча памяти», посвящённая
годовщине трагических событий в Юж�
ной Осетии в 2008 году, и празднование
Дня воинской славы 18 апреля. Кроме
того, по инициативе Общественной мо�

лодёжной палаты был учреждён новый
праздник – День молодого парламента�
рия – 27 апреля. Наша область первая в
России, где существует такой праздник.

Члены молодёжного парламента по�
степенно выходят во взрослую полити�
ку. По итогам муниципальных выборов
14 марта пятеро из них стали депутата�
ми различных уровней органов местно�
го самоуправления.

С июля 2009 года начал полноценную
работу сайт Общественной молодёжной
палаты. А её пресс�служба за хорошую
работу отмечена Почётными грамотами
Главного управления по делам печати и
массовых коммуникаций Челябинской
области и Благодарственным письмом
телерадиокомпании «ЮУрГУ�ТВ».

Одним из достижений можно считать
и включение в состав Общественной па�
латы Челябинской области представите�
ля молодёжного парламента Дмитрия
Семёнова.

Все вышеперечисленные направле�
ния планируется развивать и в будущем
году. Пожелания по работе высказал
председатель комитета Законодатель�
ного Собрания по делам молодёжи,
культуре и спорту Вадим Воробей:

� Челябинск был и остаётся одним из
самых заметных центров страны в реа�
лизации молодёжной политики. В 90�е
годы активно работали студенческие
профсоюзы, потом эту инициативу пере�

хватили молодые парламентарии. В бу�
дущем приоритетным направлением ва�
шей деятельности должно стать разви�
тие волонтёрского движения. Важная и
нужная работа находит отклик у южно�
уральцев, а сделать её, кроме вас, неко�
му. Востребованной будет работа по
обеспечению доступной среды для инва�
лидов. И, конечно, не стоит забывать о
противодействии асоциальным явлени�
ям среди молодёжи: употреблению алко�
голя, наркотиков, курению, объединени�

ям в негативные асоциальные группы.
На июльском заседании был выбран

новый состав руководящих органов мо�
лодёжной палаты. Новым председате�
лем стал Андрей Уфимцев, его замести�
телями — Дмитрий Семёнов, Александр
Галкин, Михаил Кислицкий, Евгений Ма�
леев, Владимир Емельянов, а ответ�
ственным секретарём — Артём Алексе�
ев. Экс�председатель Григорий Ваулин
назначен советником председателя.
Кроме того, он получил Благодарствен�
ное письмо Законодательного Собрания
Челябинской области.

Новому лидеру молодёжной палаты
27 лет, в 2005 году он закончил Челябин�
ский государственный университет по
специальности политология, после
окончания аспирантуры в Московском
госуниверситете стал кандидатом поли�
тических наук, вернулся в Челябинск, где
занимается преподавательской и обще�
ственно�политической деятельностью.

� Своей главной задачей как предсе�
дателя я вижу две вещи: активное разви�
тие самоуправления и молодёжных пар�
ламентов на местах, а также сохранение
единства в наших рядах, � говорит Анд�
рей Уфимцев, � Если мы будем разобще�
ны, то не сможем полноценно действо�
вать и решать важные вопросы. Пони�
маю, что работа предстоит сложная и до�
статочно напряжённая. В будущем моло�
дёжная палата должна стать субъектом
не только общественной, но и полити�
ческой жизни.

С планами на лето молодые парла�
ментарии уже тоже определились. Они
примут участие в киноакции «Вера, на�
дежда, любовь в российских семьях»,

Празднике трезвости, акции «Новая вер�
шина» по восхождению на Таганай и меж�
дународной российско�китайской акции
«Знамя мира». Молодые граждане Рос�
сии, в том числе и жители Южного Ура�
ла, подготовят фрагменты ткани, и то же
самое сделает китайская молодёжь.
После в Китае всё это соединят в единое
знамя, символизирующее единство на�
родов и всеобщее понимание Мира на
Земле.

Галина ЩЕГЛОВА

Спасибо
за быстрый эффект

В Законодательное Собрание нередко приходят письма от благодарных
граждан— как за полезные шаги депутатов на поле законотворческой дея�
тельности, так и за помощь в решении многих житейских проблем. Собствен�
но, законотворчество и помогает устранять многие серьёзные недостатки и
добиваться улучшения условий жизни южноуральцев. Вот лишь два письма
из недавней почты, присланные в адрес председателя Законодательного
Собрания Челябинской области Владимира Викторовича Мякуша.

Первое написал от имени пенсионеров житель города Челябинска Н.И. Тихо�
миров:

«Выражаю искреннюю признательность Законодательному Собранию и лич�
но его председателю В.В. Мякушу за быстрое и эффективное рассмотрение мо�
его обращения, в результате чего было принято своевременное изменение в за�
коне о транспортном налоге, позволяющее значительно снизить его для пенсио�
неров�владельцев мотоциклов области. Считаю, что этим устранено досадное
недоразумение и установлена справедливость в отношении этой группы граж�
дан, наравне с другими пенсионерами — владельцами легковых автомобилей».

Письмо челябинки Ольги Николаевны Смаль, жительницы Курчатовского
района, пронизано тёплым чувством. Вот что она пишет:

«Уважаемый Владимир Викторович! Примите мою искреннюю материнскую
благодарность за оказанную материальную помощь моему ребёнку Смаль Дени�
су. Благодаря вашей помощи для него стало возможным использовать предос�
тавленный шанс (участие в Международном фестивале�конкурсе в г. Зальцбурге
в июле 2010 года) для дальнейшего серьёзного творческого развития своих му�
зыкальных способностей.

Кроме того, для меня явилось приятной неожиданностью то, что мой скром�
ный труд был отмечен такой почётной наградой — благодарственным письмом
Законодательного Собрания Челябинской области. Далеко не каждой матери
выпадает такая честь.

Помогая каждому из нас, вы помогаете всему обществу в целом. Очень от�
радно, что Законодательное Собрание в нашей области возглавляет такой муд�
рый, дальновидный политик, как вы.

Я как избиратель подлинно ощущаю на себе вашу заботу.
Мне очень хочется также отметить замечательные профессиональные и ве�

ликолепные человеческие черты Бориса Александровича Мизрахи и Лады Вик�
торовны Юдинцевой, с которыми мне непосредственно пришлось общаться в
процессе данного обращения. Это создаёт благоприятное впечатление о работе
Законодательного Собрания Челябинской области в целом.

Уважаемый Владимир Викторович! Спасибо вам за проявленное отеческое
участие и оказанную помощь как представителю законодательной власти наше�
го государства».

Уже десять лет дети погибших в Ве�
ликую Отечественную войну защитников
делят поровну на всех печали и радос�
ти, вместе отмечают все трагические
военные даты. Десятилетнему юбилею
было посвящено очередное заседание
руководителей местных отделений об�
щественной организации «Память сер�
дца», которое состоялось при поддерж�
ке Законодательного Собрания Челя�
бинской области.

Приветствуя юбиляров, вице�спикер
областного парламента Семён Митель�
ман от имени всех депутатов поздравил
присутствующих с праздником. А также
отметил, что благодаря работе обще�
ственной организации «Память сердца»
в молодёжи воспитывается уважение к
старшему поколению, отстаиваются ин�
тересы детей.

Не забыть отца...
Война. Само по себе это слово бередит душу, особенно у тех,
кто когда�то пережил все ужасы войны, кто потерял близких,
чьи раны болят даже через годы. Горько и детям войны, не
дождавшимся с фронтов своих отцов и матерей. Об этом не
понаслышке знают все, кто состоит в региональной
общественной организации «Память сердца. Дети погибших
защитников Отечества».

� Настойчивость, принципиальность
— отличительные черты каждого, кто
является членом общественной органи�
зации «Память сердца», и благодаря
этому удаётся решать многие пробле�
мы, � сказал Семён Аркадьевич. � Ваш
общий юбилей отмечается в год 65�ле�
тия Победы в Великой Отечественной
войне. Несмотря на то, что сменилось не
одно поколение россиян, память о каж�
дом, кто погиб, защищая Родину, всегда
будет жива в сердце каждого. От имени
председателя Законодательного Собра�
ния Челябинской области Владимира
Мякуша и всех депутатов желаю вам здо�
ровья, крепости духа, благополучия, теп�
лоты, внимания.

День рождения без подарков не бы�
вает. Поэтому самым отличившимся ру�
ководителям местных отделений реги�

ональной общественной организации
«Память сердца» Семён Мительман вру�
чил Благодарственные письма Законо�
дательного Собрания Челябинской об�
ласти и небольшие денежные премии.

Председатель региональной орга�
низации «Память сердца» Виктор Алек�
сандрович Гладышев рассказал, что с
2000 года она насчитывала 80 тысяч
человек — тех, чьи отцы и матери по�
гибли на фронтах Великой Отечествен�
ной войны.

Большую работу проводят члены
организации «Память сердца» в терри�
ториях. По словам председателя Кас�
линского отделения «Памяти сердца»
Александры Алексеевны Каляновой, ме�
стное отделение впервые открыло свои
двери в 2004 году. За шесть лет работы
оказана помощь огромному количеству
пожилых людей, детям�сиротам.

� Не бывает ни одного дня, чтобы кто�

нибудь не обратился за поддержкой:
кому�то нужна материальная помощь,
кого�то достаточно поддержать словом,
� рассказала Александра Алексеевна. �
Стараемся помогать всем, ведь кто, как
не мы знаем, что такое остаться в оди�
ночестве, потерять надежду, не иметь
рядом родного человека, на чьё плечо
можно опереться в трудную минуту. А
Благодарственное письмо и премия от
Законодательного Собрания � хороший
стимул работать ещё лучше.

На сегодняшний день только Каслин�
ское отделение общественной органи�
зации «Память сердца» насчитывает 890
человек, каждому из них знакома боль
утраты. Наверное, поэтому к чужим бе�
дам здесь умеют относиться с сопере�
живанием, знают, какие нужно подо�
брать слова, чтобы человек не потерял
веру в людей, надежду на лучшую жизнь.

Ирина ЯББАРОВА

ПАМЯТЬ СЕРДЦА

Спасибо тебе, «Ариэль»!
Помнится, ещё на 10 съезде партии «Единая Россия» председатель её Выс�

шего совета, председатель Государственной Думы РФ Б.В. Грызлов предлагал
создать новый партийный проект � «Культура». В отдельный проект это направле�
ние не вылилось, но внимание к теме зазвучало в партийной и депутатской рабо�
те особой струной.

Подтверждение тому — встреча секретаря Политсовета Челябинского регио�
нального отделения партии «Единая Россия», председателя Законодательного
Собрания области Владимира Мякуша и легендарной рок�группы «Ариэль».

Владимир Викторович вручил музыкантам Благодарственные письма регио�
нального отделения Партии, Почётные грамоты и премии Заксобрания за их мно�
голетний творческий труд, дающий добрые дивиденды не только самим артис�
там, но и всему региону. «Ариэль» – не менее известный бренд, чем ЧТЗ и Маг�
нитка. Он признался, что сам с особым чувством слушает их старые песни, с ду�
шевным трепетом ждёт их новых концертов. На творчестве этого талантливого
коллектива, – в котором камертоном выступает любовь, доброта, лиричность, –
выросло не одно поколение южноуральцев.

Лидер группы Ростислав Гепп в свою очередь выразил признательность всем
землякам за поддержку, за тёплое отношение к ним, отметив и внимание влас�
тей к нуждам коллектива. Кстати, любимец публики Борис Каплун заметил, что
как раз сейчас, прямо из Заксобрания, коллектив уезжает в Магнитогорск, где с
превеликим удовольствием они будут выступать на праздновании Дня металлур�
гов. «В Магнитке удивительно благодарный слушатель», � сказал он.

В ходе беседы В.В. Мякуш предложил музыкантам всем коллективом всту�
пить в ряды «Единой России», на что те ответили согласием. «Интересное и обя�
зывающее предложение», � констатировал Гепп. Кстати сказать, Борис Каплун –
давно является членом правящей партии.

Так что руководителю регионального Совета сторонников Партии, депутату
Заксобрания Вадиму Воробью следует приготовить соответствующие анкеты, а
после прохождения «кандидатского срока» можно будет подумать уже и о при�
ёме. Действительно, столь известные и авторитетные люди смогли бы принести
немало пользы и Партии, и, через партийное влияние, своим собратьям по ис�
кусству. Ведь проект «Культура» должны двигать профессионалы, у депутатов от
«Единой России» по другому быть не может.

Влад ЛАДОВ
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НОВОСТИ

СКАНВОРД
� Я вчера на свадьбу

ходил...
� И как?
� Нормально. Вот � ко�

лечко подарили.

Старинная русская го�
ловоломка � топор.

Муж долго спорит с же�
ной. Вконец измученный,
он говорит:

� Ладно, пусть будет по�
твоему...

� Поздно! Я уже переду�
мала!

Покупайте цветы! Мо�
лодой человек, купите бу�
кетик для жены!

� А я не женат!
� Ну купите для воз�

любленной!
� Да нет у меня воз�

любленной!
� Тогда купите в честь

того, что у вас такая без�
заботная жизнь!

Супруги переехали в
новый дом.

СПОРТНОВОСТИ

АДРЕС БЕДЫ

Дума
против наркоты

На рассмотрении в Госдуме РФ находится 9 законо�
дательных актов, нацеленных на борьбу с наркотика�
ми. Одна из основных инициатив, выдвигаемых ФСКН
России � ужесточение наказания для людей, торгую�
щих зельем и вовлекающим в употребление новых уча�
стников. Ситуация уже меняется к лучшему – в после�
днее время всё меньше наркоторговцев отделывают�
ся условными или небольшими сроками, а получают за
свои преступления многолетнее реальное наказание,
подкреплённое денежным штрафом.

Так, в Тракторозаводском суде закончилось рассмотре�
ние дела, возбужденного следователями УФСКН России по
Челябинской области. Дело рассматривалось больше года
и отличалось особой циничностью, все его фигуранты � ре�
цидивисты. Ранее судимый за незаконный оборот наркоти�
ческих средств 52�летний уроженец республики Казахстан
после условно�досрочного освобождения решил не менять
род деятельности и продолжить торговлю наркотиками.
Однако тактику изменил: чтобы не повторять прежних оши�
бок и самому не попасться, он стал вербовать дистрибью�
торов. За неплохое вознаграждение (в виде денежного до�
хода, полученного от увеличения веса порошка в результа�
те добавления различных примесей), двое молодых людей
(гражданские муж и жена) стали его первыми «жертвами»:
согласились выполнять поручения своего вербовщика по
поиску новых клиентов и распространению наркотического
средства героина.

Благодаря чёткому распределению ролей наркоцепочка
на протяжении трёх месяцев снабжала наркотиками весь
Тракторозаводский и другие районы города, а также оказы�
вала услуги по предоставлению своего жилья для употреб�
ления наркотовара.

Сотрудникам областного управления наркоконтроля уда�
лось задержать эту семейную пару в момент совершения
сделки со своими клиентами. При обыске по месту их про�
живания наркополицейские нашли уже расфасованные и
приготовленные к сбыту 20 граммов героина, а также весы,
использованные шприцы и приготовленные из газетной бу�
маги свёртки. Наниматель сетевиков был задержан позже в
своей квартире, где при обыске было найдено ещё 400 ра�
зовых доз героина и несколько граммов гашиша.

Суд, рассмотрев дело, назначил женщине наказание в
виде 8 лет колонии общего режима и 10 тысяч штрафа в до�
ход государства, обоих мужчин – хозяина и продавца –при�
говорили к 10 годам колонии строгого режима и штрафам в
30 тысяч рублей каждому. По остальным лицам, входящим в
состав этого обмелевшего «наркоканала», ещё работают
следователи наркоконтроля.

ФАС — 20 лет!
Коллектив Челябинского УФАС России отметил

юбилей антимонопольных органов праздничным тор�
том, украшенным глазурным изображением символи�
ки ФАС России.

Челябинское УФАС России поздравляет всех тех, кто сто�
ял у истоков основания антимонопольных органов и тех, кто
сейчас трудится в ФАС России и её территориальных органах!

20 лет назад – 14 июля
2010 г. – был образован Го�
сударственный комитет
РСФСР по антимонополь�
ной политике и поддержке
новых экономических
структур.

С тех пор антимонополь�
ные органы несколько раз
поменяли своё наименова�
ние и значительно расшири�
ли круг своих полномочий.

Сегодняшний антимоно�
польный орган – Федераль�
ная антимонопольная служ�
ба – создан в соответствии
с Указом Президента Рос�

сии от 9 марта 2004 года № 314.
Федеральная антимонопольная служба (ФАС России) яв�

ляется федеральным органом исполнительной власти, руко�
водство деятельностью которого осуществляет Правитель�
ство Российской Федерации. В настоящее время ФАС Рос�
сии  осуществляет функции по принятию нормативных пра�
вовых актов, контролю за соблюдением антимонопольного
законодательства на товарных и финансовых рынках, дея�
тельности субъектов естественных монополий и рекламы.

Помимо этого, Федеральная антимонопольная служба
осуществляет контроль за соблюдением законодательства
о размещении заказов на поставки товаров, выполнение ра�
бот, оказание услуг для государственных и муниципальных
нужд, выполняет функции по контролю за осуществлением
иностранных инвестиций в РФ.

Инспектор на капоте
19 июля Златоустовский городской суд вынес при�

говор водителю, инцидент с которым произвёл боль�
шой резонанс. Весной этого года пьяный лихач сбил
сотрудника городской автоинспекции и протащил его
на капоте 300 метров. «Финишировал» молодой чело�
век на скамье подсудимых

Увеселительная поездка по ночному Златоусту для 32�
летнего златоустовца Олега Кашкарова закончились в суде.
Он обвиняется в применении насилия, опасного для жизни
и здоровья в отношении представителя власти. Всё про�
изошло в апреле этого года. На улице Горького сотрудники
ГИБДД попытались остановить подозрительную иномарку.

Дамир Вафин, инспектор ДПС: «Я вышел из автомоби�
ля, жезлом водителю «Хонды» подал сигнал об остановке,
на что он продолжил движение в моём направлении. В ре�
зультате подцепил меня на капот. Чтобы не попасть под ко�
лёса автомобиля, единственное решение было – как�то
удержаться на капоте…».

Машина с человеком на капоте проехала 350 метров. На
повороте врезалась в бордюр, а затем её выбросило за пре�
делы проезжей части. С серьёзными травмами инспектор
ДПС был доставлен в травматологическое отделение. На
суде потерпевший заявил, что не держит зла на своего обид�
чика.

Как выяснилось, водитель находился за рулём в сильном
алкогольном опьянении. А когда инспектор оказался на ка�
поте, увеличил скорость и начал маневрировать из стороны
в сторону, пытаясь сбросить человека с машины. Подсуди�
мый полностью признал свою вину и извинился.

С зелёным змием завязал навсегда — клялся лихач на
суде. В ближайшие полтора года он за руль не сядет. Вы�
ходка на дороге стоила мужчине водительских прав и огра�
ничения свободы. Суд приговорил его к пяти годам услов�
но. У подсудимого есть 10 суток, чтобы обжаловать приго�
вор суда, сообщает Служба новостей «Злат�ТВ».

Только в апреле всеми
правоохранительными орга�
нами Челябинской области
изъято у преступников более
29 килограммов героина. Дав�
ление правоохранителей зас�
тавило часть наркокоторгов�
цев переместиться из Челя�
бинска в более тихие населён�
ные пункты, в частности – в
Коркино. Для города шахтё�
ров активизация наркоторгов�
ли – угроза более чем серьёз�
ная. Поэтому в течение не�
скольких месяцев межрайон�
ные отделы наркополицейс�
кие уделяли повышенное вни�
мание городу Коркино и при�
легающим территориям. Ре�
зультат не заставил себя
ждать – в один день
была прекращена дея�
тельность двух наркока�
налов, действующих на
территории Коркино и
Копейска.

45�летний безработ�
ный Р., отбыв тюремное
наказание за тяжкое
наркопреступление, ис�
правляться не подумал.
С его «второй полови�
ной» – история та же самая.
Скрывшись из Челябинска в
Коркино, пара развернула
омерзительную торговлю по�
крупному. Два нанятых курье�
ра сбывали героин нарко�
больным в Челябинске и со�
седних территориях, перио�
дически приезжая в Коркино
за новыми партиями. За один
визит к торговцам бегунок
увозил зелье, способное
убить 100�150 человек. Внеш�
не создавалась иллюзия пол�
ной законопослушности этой
странной семьи. Женщина
торговала посудой на мест�
ном рынке, кроме того, мно�
гие знали наркоторговку как
якобы мага и целительницу.

Дорога дальняя…
за сбыт наркотиков
«Московский центр магии» � гордо возвещала визитка наркоторговки�
оптовички, задержанной с поличным сотрудниками областного
наркоконтроля за систематическую торговлю афганским героином.
Одновременно была арестована её землячка и «коллега», выдавшая
наркополицейским более 5000 доз героина.

Особый цинизм ситуации в
том, что женщина предлагала
лечебную помощь и … нарко�
зависимым – подлечить изно�
шенные органы и снять боли.
Впрочем, целительство и ма�
гия были не столько заработ�
ком, сколько прикрытием –
основные деньги делались
всё�таки на здоровье других
людей.

Негласно «познакомив�
шись» с обычаями наркосе�
мейки, оперативники были
поражены комплексом мер
безопасности, сопровождав�
шим преступную торговлю.
Прекрасно зная тонкости опе�
ративно�следственного про�

цесса, эти двое делали всё,
чтобы не создавать доказа�
тельств своей преступной де�
ятельности. Приезжавшим
бегункам назначались разные
места встреч, транспорт и т.д.
Оптовики, понаблюдав со сто�
роны за приехавшими, убеж�
дались в отсутствии слежки,
женщина забирала деньги, а
подельник провожал к месту
спрятанной партии – это мог�
ла быть, к примеру, кинутая на
газоне сигаретная пачка или
спрятанный в урне пакет. По�
этому на сбор неопровержи�
мых доказательств виновнос�
ти всех четверых ушло некото�
рое время. Тем не менее, пре�
ступной группе не помог ни

богатый опыт, ни родовая ма�
гия. Все участники наркоце�
почки задержаны, в отноше�
нии них возбуждены уголов�
ные дела за хранение и сбыт
крупных размеров героина.
Наркополицейские заняты
дальнейшим расследованием
и ликвидацией канала постав�
ки героина на территорию об�
ласти.

Одновременно с коллега�
ми из аппарата управления
сработали их коллеги из Ко�
пейского межрайонного отде�
ла наркоконтроля. 50�летняя
женщина, сама мать двоих
детей, хладнокровно сбывала
смертельную отраву чужим

детям. По полученной
информации, женщина
хранила в неизвестных
тайниках оптовые
партии героина, поэто�
му оперативники до�
жидались её крупной
сделки. Женщину за�
держали с поличным
при сбыте бегунку 300
разовых доз. Поняв,
что про её деятель�
ность наркополицейс�

ким известно многое, женщи�
на выдала ещё два тайника с
5000 условными дозами геро�
ина. Уголовное дело возбуж�
дено по ч. 2 ст. 228 УК РФ – за
хранение наркотика в особо
крупном размере и по ч. 2 ст.
188 – контрабанда.

Кстати, в ряде инициатив,
поддерживаемых ФСКН Рос�
сии – ужесточение уголовно�
го наказания для лиц, сбыва�
ющих крупные партии нарко�
тиков.

Героин в пелёнках
Тяга к преступным деньгам

может оказаться сильнее со�
вести у граждан любого возра�
ста. Так, накануне наркополи�
цейскими Озёрского межрай�

онного отдела наркоконтроля
была изъята партия зарубеж�
ного героина, предназначен�
ная Каслинскому району обла�
сти. Хозяйкой героина оказа�
лась 18�летняя девушка с груд�
ным ребёнком на руках. Мла�
денец путешествовал с пред�
приимчивой мамашей практи�
чески во всех поездках не
столько из�за беспризорности,
сколько для отвода глаз.

Барышня, месяц назад от�
метившая совершеннолетие,
уже была знакома многим
представителям правоохра�
нительных органов: за после�
дний год она успела пожить в
Тюбуке, Каслях и Кыштыме.
Везде юная женщина органи�
зовывала торговлю наркоти�
ками, а через некоторое вре�
мя просто меняла место жи�
тельства. Переездами торгов�
ка надеялась сбить со следа
правоохранителей, но опера�
тивникам Озерского межрай�
онного отдела областного
наркоконтроля без особого
труда удалось проконтроли�
ровать её перемещения. Вы�
яснилось, что, переехав в
Кыштым, женщина не расста�
лась с сетью клиентов и час�
тенько наведывалась в Касли
для продажи зелья.

Установленное за домом
наблюдение вскоре зафикси�
ровало машину каслинской
службы такси, подъехавшую к
дому наркоторговки. Остано�
вив машину, наркополицейс�
кие получили полное подтвер�
ждение своих подозрений: у
девушки был изъят свёрток со
100 граммами героина. Ещё
столько же обнаружили при
обыске места жительства за�
держанной. Общее количе�
ство изъятого зелья состави�
ло больше 2000 разовых доз и
предназначалось явно для
продажи, сама же девушка
своим страшным товаром не
пользовалась. Учитывая лич�
ные характеристики задер�
жанной и общественную опас�
ность содеянного, было при�
нято решение об аресте нар�
косбытчицы. В отношении неё
возбуждено уголовное дело
по факту попытки сбыта нар�
котиков в особо крупном раз�
мере, также проводятся до�
полнительные следственные
действия.

Ольга КИРДЯШКИНА

Памятный день отметили,
конечно же, футбольным мат�
чем. На стадионе «Централь�
ный» встретились команды
«Челябинск» и «Волга» из го�
рода Ульяновска. Поздравить
спортсменов и посмотреть
игру пришли министр физи�
ческой культуры, спорта и ту�
ризма Челябинской области
Юрий Серебряников, предсе�
датель комитета Законода�
тельного Собрания Челябин�
ской области по делам моло�
дёжи, культуре и спорту Ва�
дим Воробей, депутаты Челя�
бинской городской Думы Ви�
талий Рыльских и Аркадий
Шафигулин.

Вадим Воробей поделил�
ся впечатлениями от матча и
рассказал о личном отноше�
нии к спорту:

� Футбол, как и хоккей, в
нашей области – один из важ�
нейших региональных видов
спорта. Футбол – это здоро�
вье, увлечение, полезное за�
нятие, выброс адреналина в
позитивном смысле, футбол
приучает к командной игре.

Челябинскому
футболу – 90 лет!
Спортсмены и их болельщики в этом году
отметили памятную дату. Ровно 90 лет назад в
Челябинске образовалась первая футбольная
команда. С тех пор футбол стал одним из самых
массовых, самых любимых видов спорта
челябинцев. В городе почти не найдёшь двора,
где мальчишки не гоняли бы мяч. Каждый в
своей жизни соприкасается с футболом, а для
кого�то он и становится жизнью.

Вот почему ему уделяется
особое внимание. Сейчас
улучшается материальная
база: каждый год в области
строятся новые стадионы,
спортивные объекты, ремон�
тируются уже существующие.
В поддержке спорта большая
заслуга партии «Единая Рос�
сия». Вот и сейчас на стадио�
не и я, и депутаты городской
Думы — все единороссы, и
другой символики не уви�
дишь. Хорошо, что сейчас
здесь много женщин и детей.
Думаю, футбол укрепляет се�
мьи. Когда ребёнок им зани�
мается, то и у родителей про�
сыпается интерес к спорту,
здоровому образу жизни. И —
наоборот: если родители ув�
лечены спортом, то и их ребё�
нок не болтается по подво�
ротням. На Южном Урале есть
свои спортивные семьи, ди�
настии. Футбол — спорт на�
стоящих мужчин, он воспиты�
вает в мальчиках силу харак�
тера, настойчивость, выдер�
жку, честность.

Сам Вадим Анатольевич

тоже занимается спортом. В
школе серьёзно увлекался
шахматами — видом спорта,
требующим большого интел�
лектуального и эмоциональ�
ного напряжения. Сейчас иг�
рает в волейбол, большой и
настольный теннис и поэтому
не понаслышке знает, что та�
кое быть спортсменом и как
нужно работать возглавляе�
мому им комитету областного
парламента, чтобы эффектив�
но развивать это важное на�
правление в нашей области.

� За футбольный клуб «Че�
лябинск» я болею уже давно,
как и за весь челябинский

спорт, � говорит Вадим Воро�
бей.� Можно сказать, я патри�
от, мне больше нравятся
наши местные команды, они
ближе, родней, многих игро�
ков и их родителей знаю лич�
но. Спортсменам всегда же�
лаю только побед. Победы —
это не только возможность
команды подняться на более
высокий уровень, но и огром�

ная радость для болельщи�
ков. У нас они очень органи�
зованные, хорошо поддержи�
вают своих игроков. А когда
побеждает любимая команда,
то и на душе у человека радо�
стнее, хочется жить, работать
и самому добиваться отлич�
ных результатов.

Итак, челябинский фут�
бол, «разменяв» девятое де�
сятилетие, вышел на финиш�
ную прямую к своему 100�
летнему юбилею. И на этой
дистанции болельщики ждут
от него новых эмоций, новых
побед!

Елизавета ВОРОБЬЁВА

Коровья Олимпиада
Бурёнка Герда из хозяйства «Калуга�Соловьевское»

Красноармейского района завоевала первое место и
звание рекордистки среди высокоудойных коров Челя�
бинской области. В 2009 году Герда дала 10 117 кг. мо�
лока при среднеобластном показателе молочной про�
дуктивности 3517 кг.

Абсолютным лиде�
ром уральского регио�
на стала корова Ульяна
из племенного завода
«Агрофирма Патруши»
Свердловской облас�
ти, надои которой со�
ставили 14 500 кг. мо�
лока в год, но ещё ни�
кому не удалось пре�
высить рекорды леген�
дарных южноуральс�
ких бурёнок: «Волги»
(надои 17517 кг. в год)
и Россиянки (18 000 кг.
в год), установленные
в 1970�е годы в плем�
заводе «Россия».

Высокие продук�
тивные качества мо�
лочного скота – ре�

зультат серьёзной селекционной работы, проводимой в жи�
вотноводстве. В Челябинской области чёрно�пестрая поро�
да составляет 76% молочного поголовья, насчитывающего
55,3 тыс. голов. Сегодня в тринадцати племенных молочных
хозяйствах области содержится 10 500 коров. Из них 50 дают
более 9 000 кг. в год, и 217 имеют продуктивность от 8000
до 9000 кг. молока в год. Средний удой в племенных хозяй�
ствах области составляет 5 270 кг. на одну корову, что на 175
кг. выше уровня 2008 года. В этом году готовятся получить
статус племенных хозяйств сельхозпредприятия «Карсинс�
кое» Троицкого района, «Агаповское» Агаповского района и
«Черновское» Миасского городского округа.

� Послушай, �говорит
жена, �надо купить срочно
шторы, а то когда я стану раз�
деваться на ночь, соседи мо�
гут увидеть меня.

� Не надо тратиться, �от�
вечает муж, �Когда они увидят
тебя, они сами купят шторы.

Когда я услышал в рекла�
ме шампуня про волосы, пол�
ные жизни, я и предположить
не мог, что они имеют в виду
вшей.


